
Beschreibung des Kurses

Titel des Kurses

Was muss ich beachten?
Kurs-Nummer

Wohin schicke ich das Anmeldeformular?

Information

44

Telefon: 030 - 82 99 98 601

Fax: 030 - 82 99 98 604
kontakt@erw-in.de

Kosten
18 € mit Essen und Trinken

Kursleitung
Köchin oder Koch von der „Über den Tellerrand kochen GmbH“

Ort
Kitchen HUB, Roßbachstr. 6, 
10829 Berlin

Termin für den Kurs
24. Mai 2018,
Donnerstag von 10 bis 16 Uhr

LHB-F014

In diesem Kurs lernen, Sie einfache Gerichte aus Afghanistan zu kochen.
Wir verwenden dafür frische und gesunde Zutaten.

Wir sprechen beim Kochen über das Land Afghanistan.
Wir lernen die Ess·gewohnheiten in diesem Land kennen. 

Für diesen Kurs bekommen Sie Bildungs·urlaub!

Über den Tellerrand – Afghanisch kochen

Mitte

Bildungsurlaub


